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L'hon. Frank Oberle (ministre d'État chargé des Sciences
et de la Technologie): Monsieur le Président, je vais envoyer
au député une copie de la lettre signée par Donald Morton,
directeur de l'Institut Herzberg.

Je tiens à rappeler au député que j'ai toujours dit que le
Conseil avait décidé de modifier le programme. Certains
employés chercheront peut-être un emploi dans d'autres labo-
ratoires du gouvernement ou même dans le secteur privé ou
dans les universités. C'est peut-être la raison pour laquelle le
directeur a pris cette initiative.

LE FINANCEMENT DE L'OBSERVATOIRE

M. Len Hopkins (Renfrew-Nipissing-Pembroke): Mon-
sieur le Président, je signale au ministre que le dernier para-
graphe de la lettre du professeur Morton, datée du 31 octobre,
ne concorde pas avec ce que le ministre a lu aujourd'hui.

Le directeur a déclaré que si on ne maintient pas l'observa-
toire et son financement à leur niveau actuel, il faudra le fer-
mer. Comment le ministre peut-il prétendre que certains
employés partiront mais que l'observatoire restera ouvert? Il
est en contradiction avec son propre directeur. Le ministre
expliquera-t-il cela à la Chambre?

L'hon. Frank Oberle (ministre d'État chargé des Sciences
et de la Technologie): Monsieur le Président, j'ai bien dit que
j'enverrais au député une copie de la lettre qui ne dit rien de
semblable. La lettre, que je vais lire encore une fois, précise
qu'on n'a pas encore pris de décision finale sur l'avenir à long
terme de l'observatoire. Elle n'est datée que du 3 novembre
1986. Ce n'est pas moi qui écris; je cite le directeur qui a pris
la décision.

* * *

L'EXPANSION INDUSTRIELLE RÉGIONALE

LA MODERNISATION DE LA SOCIÉTÉ SYDNEYSTEEL

avons tout fait pour éviter des fermetures et c
les occasions d'emplois aux Canadiens. D

soir dermer, un ciuD ce nocKey ce la Ligue m
diques de Québec, jouait contre les Whalers d
Québécois avaient l'occasion de visionner uniq
tals de Washington et les Flames de Calga
Québécois ne peuvent-ils pas avoir accès au '
meilleurs joueurs de hockey du Canada, c'est-
ques, à Radio-Canada?

L'hon. Flora MacDonald (ministre des C
Monsieur le Président, je comprends très 1
dAnntA rniève cette nuestion si imnortante. J
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